

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth führt in das Thema ein und erläutert den Stand. Von den zehn Milliarden Euro, die der Bund im Rahmen des Konjunkturpakets II bereit stellt, gehen 322 Millionen Euro nach Schleswig-Holstein. Wie hoch der Kofinanzierungsanteil des Landes und der Kommunen sein wird, steht zzt. noch nicht fest. Gemäß der Vorgabe des Bundes sollen 65 % der Investitionen in Bildungsprojekte, 35 % für die Modernisierung der Infrastruktur eingesetzt werden. Wieviel Mittel tatsächlich in Neumünster gebunden werden könnten, steht noch nicht fest. Auch die Förderrichtlinien müssen noch vom Land erarbeitet werden.

Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Humpe-Waßmuth beantwortet.

Beschluss: Kenntnisnahme